

## Intervention en milieu pré-professionnel



### **ceff SANTÉ-SOCIAL**

*St-Imier*

En juillet 2021, dans le cadre du champ de la prévention, nous avons animé une session de sensibilisation au ceff SANTÉ-SOCIAL, filière (ES) à St-Imier. En cette année de crise sanitaire, notre prévention prenait encore plus de sens pour les futurs infirmiers en étude. En effet, l'accent était mis sur le thème de la santé mentale et des consommations en réponse aux situations anxiogènes. Un témoignage est venu compléter l'intervention.



### **ceff INDUSTRIE**

*St-Imier*

En août, nous avons effectué une intervention auprès d'une centaine d'apprentis débutant leur apprentissage au ceff INDUSTRIE de St-Imier. Lors de cette rentrée, l'école a organisé un camp dans le cadre de leur semaine d'accueil portant sur la thématique « Santé au travail ». Nous tenons à saluer l'initiative du ceff INDUSTRIE, qui contribue à renforcer notre effort de prévention.